

Trasplantes de órganos devuelven la esperanza a 3 pacientes

Sábado, 29 de Abril de 2017 13:06



El pasado 19 de abril, el hospital Luis Vernaza de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, realizó otro operativo de trasplantes de órganos simultáneamente, 1 Hepático y 2 renales. Los pacientes trasplantados han evolucionando satisfactoriamente.

Uno de los beneficiarios fue Alfonso Sornoza, un portovejense de 56 años. Hace dos años le detectaron un problema de vesícula y tras varios exámenes el diagnóstico detectó una cirrosis hepática. El 3 de enero ingresó a la lista de espera del Instituto Nacional de Donación y Trasplante de Órganos, Tejidos y Células (INDOT).

El trasplante de hígado lo recibió de un donador que falleció en un accidente de tránsito. Alfonso fue dado de alta y ahora disfruta de una mejor calidad de vida junto a su familia.

Misael Cercado, de 26 años, sufría insuficiencia renal y recibió un trasplante de riñón. El tercero de los beneficiados, Jonathan, de 17 años, también recibió un riñón.

En los últimos tres años, el hospital Luis Vernaza ha realizado un promedio de doce trasplantes de hígado por año.

¡Al decir sí a la donacion de organos, se da a otros una oportunidad de vida!

Al decirle sí a la donacion de organos, le das a otros una oportunidad de vida.donar órganos